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За боевую пропаганду
М

А Ш И Н О С Т РО И Т Е Л И , горняки, нефтяники, строи
тели, коллективы всех предприятий промыш лен

ности и транспорта наш его города восприняли историче
ские реш ения июньского П ленума Центрального Комите
та Коммунистической партии как свое родное, кровное 
дело. П овсеместно развернулось соревнование за  претво
рение в ж изнь принятых партией реш ений за  досрочное 
выполнение плана первого года семилетки.

В этих условиях особо важ ное значение приобретает  
пропаганда документов, выработанных Пленумом ЦК  
КПСС. Сейчас, на новом этапе коммунистического'строи
тельства, имеется в виду не только создание материально- 
технической базы  коммунизма, но и повышение уровня  
сознательности масс, их всестороннее духовное развитие, 
воспитание в лю дях высоких моральных качеств.

Учитывая важность усиления политической, воспита
тельной работы в массах, партийные организации пред
приятий нашего города развернули пропаганду докумен
тов июньского Пленума ЦК КПСС. Заслуж ивает внимания 
опыт парткома четвертого строительно-монтажного треста, 
который организует политическую работу с учетом кон
кретных задач в области жилищ ного и промышленного 
строительства. Партком заботливо растит кадры пропа
гандистов и агитаторов. Н едавно здесь  создана школа 
агитаторов. Н есомненно, что такая систематическая рабо
та с агитаторами окажет благотворное влияние на развер
тывание политической работы среди строителей, поможет  
им активно бороться за  выполнение своих социалистиче
ских обязательств.

В разъяснении материалов июньского Пленума ЦК  
КПСС принимают участие руководящ ие партийные, хо
зяйственные и проф союзны е работники вагонного депо  
станции Сызран 1-я, завода тяж елого машиностроения: В 
этом немалая заслуга партийных комитетов названных 
предприятий,1 которые ум ело направляют деятельность  
своих пропагандистских кадров. .

К сож алению , некоторые партийные организации  
пропаганде материалов .Пленума ЦК КПСС не уделяю т  
долж ного внимания. Так обстоит дело, например, в .п ар о
возном депо ртанции Сызрань 2-я,  где ослабили агита
ционную работу в ночных сменах.

Политическая работа по разъяснению  и пропаганде 
материалов XXI съ езда , июньского Пленума —  это не 
кратковременная кампания. . Пропагандисты, агитаторы  
призваны и зо  дня в день вести работу в массах. С ледует  
добиться такого положения, чтобы каждый рабочий, ин
ж енер, мастер в своёй практической деятельности еж е
дневно, еж ечасно добивался успехов в работе своей  
бригады, участка, цеха, вносил предлож ения по увеличе
нию производительности труда и улучш ению качества про
дукции за счет применения прогрессивных методов рабо
ты, механизации производственных процессов.

Ш ире пропаганду реш ений июньского Пленума ЦК  
КПСС, больш е больш евистской страстности, конкретности  
и целеустремленности в -р аботе , товарищи пропагандисты  
и агитаторы!

Сообщение ТАСС
В ходе выполнения плана научных работ по исследованию 

верхних слоев атмосферы десятого июля с. г., в 4 часа 12 минут 
по московскому, времени, состоялся очередной пуск геофизической 
баллистической ракеты, однотипной с ракетой, запущенной 
2 июля с: г.

Кроме программы исследований, опубликованной 7 июля с. г., 
производились измерения инфракрасной радиации Земли и земной 
атмосферы, фотографирование облачных масс на большой терри
тории, одновременный анализ ионного и нейтрального состава 
атмосферы и измерение электростатических полей.

На ракете находились две подопытные собари, из которых 
собака «Отважная» поднималась четвертый раз.

Животные и аппаратура возвращены на землю в хорошем 
состоянии.

Получены данные по всем пунктам программы.
Вес полезного груза составил 2.200 килограммов.

О С О ЗЫ ВЕ  ТРЕТ ЬЕЙ  СЕССИИ СЫ ЗРАНСКО ГО  
ГОРОДСКОГО  СОВЕТА ДЕПУТАТО В ТРУД ЯЩ И ХС Я

Исполнительный комитет Сызранского городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов городского Со
вета, что в среду, 22 июля 1959 года, в 14 часов, созывается 
третья сессия городского Совета депутатов трудящихся седьмого 
созыва.

Исполком городского Совета депутатов трудящихся - на рас
смотрение городского Совета выносит следующие вопросы:

1. О выполнении закона Верховного Совета РС Ф СР «Об укреп
лении связи школы с жизнью и о дальнейшем развитии системы 
народного образования РСФСР».

2. Организационные вопросы.
Сессия состоится в зале горкома КПСС.

Горисполком.

Семилетку —  
досрочно!

—  ☆  —

ПЛАН ПЕРЕВЫПОЛНЕН
Коллектив карьероуправления 

достойно встретил июньский Пле
нум ЦК КПСС. Полугодовой план 
по добыче нерудных материалов 
выполнен нашим коллективом на 
121,8 процента'

Бутового камня добыто на 7,4 
тысячи кубометров больше плано
вого задания, известняка — на 
3,5 тысячи кубометров, щебня— 
на 5,3 тысячи кубометров.

Сейчас коллектив карьероуправ
ления работает над улучшением 
технико-экономических показате
лей, в частности, решается во
прос по снижению себестоимости 
добытых нерудных материалов.

В социалистическом соревнова
нии в нашем коллективе выросли 
Новые передовики производства. 
Среди них лучшие: каменоломы 
т.т. Федотов и Крюков, экскава
торщики т.т. Логунов и Шляхтин, 
бульдозерист тов. Кожаев.

Коллектив продолжает борьбу 
за досрочное выполнение плана 
первого рода семилетки.

Л. Намараускас, 
начальник планового 

отдела карьероуправления.
Н Е 

ВАЖНОЕ ЗАДАНИЕ
Рабочим цеха Л? 1 завода тя

желого машиностроения дано 
важное и срочное Задание — из
готовить детали приспособления, 
нужного для переоборудования 
прицепного комбайна в самоход
ный.

Над выполнением этого заказа 
трудятся наши лучшие производ
ственники т.т- Журавлев, Голю- 
хое, Няйьков, Волков и другие.

М. Рогулин,
технолог.

План первого года семилетки 
выполняется успешно

В сообщении Центрального Ста
тистического Управления при Со
вете Министров СССР указывает
ся, что план первого полугодия 
1959 года, как по общему объему 
промышленного производства, так 
и по большинству важнейших ви
дов промышленной продукции, пе
ревыполнен. Полугодовой план 
выпуска валовой продукции про
мышленностью выполнен на 105 
процентов. По сравнению с пер
вым полугодием 1958 года объем 
промышленного производства уве
личился на 12 процентов.

Все союзные республики пере
выполнили полугодовой план про
изводства промышленной продук
ции. Перевыполнен план всеми 
совнархозами. Валовая продукция 
отдельных отраслей промышлен
ности по сравнению с первым по
лугодием 1958 года увеличилась: 
по черной и цветной металлургии
— на 9 процентов, топливной и 
энергетической промышленности
— на 9 процентов, машинострое
нию и металлообработке — на 15 
процентов, химической и резино
вой промышленности на — 11 
процентов, промышленности стро
ительных материалов —- на 25 
процентов, легкой промышленно
сти —  на 7 процентов, пищевой 
промышленности —- на 13 про
центов.

Перевыполнен план первого по
лугодия по производству многих 
важнейших видов продукции тя
желой промышленности.

Значительных успехов добились 
работники химической промыш
ленности. Сверх плана произведе
но большое количество товаров 
широкого потребления. Продолжа
лось дальнейшее осуществление 
мероприятий по развитию и внед
рению новой техники.
------- -----------------------

Установленный на первое полу
годие 19£9 года план снижения 
себестоимости промышленной про
дукции перевыполнен. Сверхпла
новая экономия от снижения себе
стоимости всей промышленной 
продукции составила за первое по
лугодие около-4 миллиардов руб
лей.

Успешно выполняются обяза
тельства работниками сельского 
хозяйства по досрочному выпол
нению заданий семилетнего плана. 
План сева яровых культур пере
выполнен. Возросло поголовье 
продуктивного скота в целом по 
стране- Полугодовой план закупок 
мяса выполнен на 135 процентов, 
молока — на 108 процентов, 
яиц — на 116 процентов и шер
сти — на 108 процентов.

Осуществлена продажа колхо
зам техники, принадлежавшей ма
шинно-тракторным станциям- Куп
лено колхозами около 610 тысяч 
тракторов, 247 тысяч зерновых 
комбайнов и много другой техни
ки.

Перевыполнен план грузооборо
та по транспорту.

Значительно возрос объем ка
питальных вложений за. счет 
средств, выделенных по государст
венному плану, увеличилась об
щая численность рабочих и слу
жащих в народном хозяйстве.

В первом полугодии текущего 
года осуществлялись крупные ме
роприятия, предусмотренные ÍX I  
съездом партии, направленные на 
дальнейшее повышение матери
ального благосостояния и куль
турного уровня жизни народа,-До
стигнуты дальнейшие успехи в 
области социалистической культу
ры. Дальнейшее развитие получи
ло жилищное и культурно-быто
вое строительство.

(ТАСС).

П  е р  в  ы  &  х л е б
Гостеприимно распахнуты во

рота сызранского хлебоприемного 
пункта. Кругом плакаты, лозунги, 
транспаранты, рассказывающие о 
величественных задачах семилет
него плана. Издали бросается в 
глаза кумачовое полотнище с 
приветливыми словами: «Добро 
пожаловать!».

Одна за другой входят на ве
совую площадку автомашины. 
Золотым потоком сыплется в 
бункеры зерно нового урожая. 
Разгруженные машины, урча 
моторами, быстро устремляются 
вперед к колхозным и совхозным 
токам.

Хорошо подготовились сызран- 
ские заготовители к приему зер
на нового урожая. Огромные доб
ротные зернохранилища способны 
вместить тысячи тонн хлеба. 
Зернопогрузчики и транспортеры, 
сложные зерноочистительные ма
шины и зерносушилки — вся 
богатая техника обеспечивает ме
ханизацию разгрузочных и по
грузочных работ, ворошение и 
просушку зерна, очистку и сор
тировку его. Нет на пункте места 
тяжелому физическому труду.

Вот свежевыкрашенный «ЗИЛ» 
с развевающимся над кабиной 
красным флагом круто свернул с 
дороги и остановился около под
мосток у входа в контрольную 
лабораторию,

Первую машину с зерном из 
колхоза «Волгарь» встречает ла
борантка комсомолка Людмила 
Ярцева- Проворно и умело дейст
вуют молодые руки. Взята про
ба, сделан анализ- И через не
сколько минут шофер Александр 
Егорович Агеев уже получил кви
танцию.

— Хлебный поток только- 
только начался, —  рассказыва
ет помощник заведующего скла
дом Елена Федоровна Лезина, — 
а мы приняли уже более 3.000 
центнеров отличной ржи.

Развернув журнал, Елена Фе
доровна пробежала взглядом по 
столбикам цифр, прикинула что- 
то на счетах и пояснила:

— Хлеборобы сельхозартели 
имени Чапаева сдали уже 800 
центнеров, из «Победы Октяб
ря» — 900, а скоро обещают 
по стольку сдавать в день.

— Не меньше, — вступил в 
разговор представитель колхоза 
«Победа Октября» Андрей Мат
веевич Гришин.— Хорошее дело 
ввели мы в этом году, и государ
ство пошло хлеборобам навстречу. 
Зерно возим мы теперь прямо от 
комбайна, выгоды раздельной 
уборки налицо. Ведь ,как было 
при прямом комбайнировании? 
В бункер зерно шло травянистое, 
влажное. Его надо было при
везти на ток, просушить, про

веять, снова погрузить на маши
ны и отвезти на элеватор. Тут 
тебе и потери и лишние затраты 
труда, времени. С валков же 
зерно поступает и чистое, и су
хое̂ —грузи и отправляй.

Горячо говорил о преимущест
вах раздельной уборки член 
правления колхоза имени Чапае
ва А. Г. Мартынов.

— Никогда раньше не слу
чалось, чтобы в самом начале 
июля мы начинали уборку ржи,
— пояснил он. —  Ждали, когда 
она поспеет, а потом хлеб теря
ли- А сейчас наши комбайнеры 
Александр Иванов и Андрей Пат
рикеев такой намолот дают, что 
отвозить еле успеваем. Теперь и 
пшеничка вот-вот подойдет-

Новую партию автомашин, на
груженных отличной рожью, 
встретила старшая лаборантка 
Антонина Васильевна Рождествен
ская. Двадцать три года работа
ет она на пункте, имеет не один 
десяток учеников.

— И всегда, — говорит Ан
тонина Васильевна, с волнением 
и радостью встречаю первый 
хлеб. Но радость сегодняшняя 
приятна вдвойне: начался боль
шой, нескончаемый хлебный по
ток первого года великой семи
летки.

Ф, Конопля,



П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Решения Пленума ЦК КПСС 
в центре внимания

Главное, что сейчас требуется 
от каждой партийной организа
ции, — это довести до глубокого 
сознания каждого коммуниста, 
каждого трудящегося историче
ские документы июньского Пле
нума Центрального Комитета 
КПСС и на основе их еще актив
нее мобилизовать советских людей 
на успешное претворение програм
мы технического прогресса.

Наша партийная организация 
хорошо уяснила себе эти задачи. 
Коммунисты-паровозники активно 
изучают решения Пленума 
ЦК партии. По материалам Пле
нума читаются лекции, доклады, 
проводятся беседы. Вся эта пар
тийно-политическая работа дает 
возможность людям глубже выяс
нить все, что их интересует, уяс
нить перспективы коммунистиче
ского строительства и конкретные 
задачи, стоящие непосредственно 
перед коллективом.

С интересными лекциями, насы
щенными примерами из жизни де
по, по материалам июньского Пле
нума ЦК КПСС выступили перед 
паровозниками начальник депо 
тов. Великих, член общества по 
распространению политических и 
научных знаний тов. Быков, на
чальник технического отдела депо 
тов. Клевцов. С политинформаци
ями на тему «Обращение Плену
ма ЦК КПСС к советскому народу» 
выступили коммунисты т.т. Архи
пов и Шавалдин.

Коммунист дежурный по депо 
тов. Иванов А. в течение несколь
ких дней проводил с паровозника
ми громкие читки Обращения к 
советскому народу и речи товари
ща Н. С. .Хрущева. Как правило, 
они превращались в задушевные 
беседы об исторических решениях 
партии. Обмениваясь мнениями, 
паровозники выражали свое 
стремление сделать еще больше на 
благо любимой Родины.

Большую, кропотливую рабо
ту проводят агитаторы. Чле
ны партбюро интересуются 
их деятельностью, дают им 
деловые советы. Агитаторы т.т. 
Корнилов, Уваров детально изу

чают материалы Пленума ЦК 
КПСС со своими паровозными 
бригадами. Много работает по про
паганде решений Пленума и аги
татор дежурный по депо тов. Кал
мыков.

Наша партийная организация 
старается использовать все мно
гообразие форм и методов полити
ческой работы, чтобы повседневно 
нести в массы идеи и решения 
XXI съезда, июньского Пленума 
партии. Все это в конечном итоге 
направлено на борьбу за более 
высокие производственные пока
затели. Пропаганде решений Пле
нума и труду нашего коллектива 
посвятила несколько специальных 
номеров стенная газета «Локомо
тив» (редактор тов. Чикин).

Еще в дни подготовки к Пле
нуму ЦК КПСС в депо был объяв
лен конкурс на лучший паровоз. 
Цель конкурса — добиться отлич
ного содержания машин, напра
вить творческую мысль локомо
тивных бригад на повышение эк
сплуатационных измерителей па
ровозного парка- В период конкур
са паровозники смело 'внедряли в 
своей работе все новое, передовое. 
А недавно были подведены итоги. 
Стенгазета «Локомотив» сообщила, 
что на 1-е место вышла бригада 
паровоза М» 3843, где старшим 
машинистом тов. Лаврищев. Вто
рые два места поделили бригады, 
руководимые старшими машини
стами т т. Лекаревым и Тусковым.

«Конкурс, — отмечает стенга
зета, — показал, что паровозные 
бригады умеют содержать за
крепленные за ними машины в 
хорошем состоянии. А это поло
жительно сказывается на работе 
всего паровозного парка».

Серьезное внимание уделяем мы 
и такой форме пропаганды реше
ний Пленума ЦК КПСС, как на
глядная агитация. В депо на са
мых видных местах расположены 
красочные транспаранты, лозунги, 
плакаты. Вот некоторые из них:
■ — Товарищ! От тебя зависит, 

как коллектив выполнит приня
тые обязательства по доведению 
простоя паровозов на промывке 
до 13,5 часа.
--------кгзкккззксз-------

— Товарищи паровозники! По
высим производительность труда 
в целом по депо на 13 процентов.

— Досрочно, к 5 декабря, Дню 
Конституции, выполним план сбо
ра металлолома. Металлолом ■—• 
хлеб мартенов.

— Внесем достойный вклад во 
всенародную борьбу за торжество 
коммунизма в нашей стране.

— Шире внедряйте в производ
ство передовой опыт й новую тех
нику, активнее выявляйте и при
водите в действие все резервы по
вышения производительности тру
да-

Новый прилив творческой ак
тивности вызвали к жизни реше
ния Пленума ЦК КПСС. Паровоз
ники стали трудиться еще лучше. 
Пример в этом отношении показы
вают машинисты т.т. Лаврищев, 
Лекарев, Тарасов, Филатов, сле
сарь-ремонтник тов. Серов, ко
тельщик тов. Ковалев, пробиваль
щик тов. Макаров и другие.

Хороших показателей добилась 
комплексная бригада коммуниста 
тов. Тургенева. Она снизила про
стой локомотивов на промывке на 
2,2 часа.

Машинист тов. Филатов пред
ложил свой рациональный метод 
экономии топлива. Метод этот за
ключается в смачивании угля от
работанным паром в корыте угле
податчика. Только на одном 
паровозе внедрение этого метода 
позволит ежегодно экономить по 
18-000 рублей государственных 
средств. Интересное предложение 
внес машинист тов. Косырев по 
изменению графика оборота пас
сажирских паровозов. Сейчас это 
предложение тов. Косырев, дора
батывает с учетом высказанных 
ему специалистами замечаний.

Наше депо располагает всеми 
возможностями для того, чтобы 
успешно выполнить свои обяза
тельства. Парторганизация будет 
направлять на это усилия Коллек
тива.

А. Курочкин,
заместитель секретаря парткома 

паровозного депо 
ст. Сызрань 1-я.

Они были в Венгрии
На днях возвратилась из по

ездки в Венгрию группа сызран- 
ских железнодорожников. Среди 
них были главный кондуктор тов. 
Портной, инженер, тов. Петров, 
машинист-инструктор депо Сыз
рань 1-я тов. Заморов, бригадир 
автоматного цеха этого же депо 
тов. Кашаев и бригадир инстру
ментального цеха тов. Любавин.

— Теплый и сердечный прием 
оказали нам в Будапеште, — рас
сказывает тов. Заморов. — На 
вокзале советских туристов встре
тили представители Центрального 
Совета профессиональных союзов 
Венгрии. Благодаря их радушному 
участию мы за сравнительно ко
роткий срок подробно ознакоми
лись не только с достопримеча
тельностями столицы Венгрии, но 
и с жизнью некоторых предприя
тий и культурно-бытовых учреж
дений страны.

Кроме того, мы совершили ув
лекательное путешествие по на
селенным пунктам вокруг столи
цы. Побывали и на знаменитом 
озере Балатон.

На прощание будапештцы по
дарили советским туристам суве
ниры, памятные фотографии.

В скором времени в новую за
граничную поездку, в Чехослова
кию, выезжает еще одна группа 
железнодорожников Сызранского 
отделения дороги.

Н. Натальин.

П е р в о е  м е с т о
Коллектив погрузочно-разгру

зочной конторы станции Сызрань 
1-я перевыполняет план погру
зочно-разгрузочных работ.

Хорошо выполняют задания 
бригады тов. Бесчастновой и 
бригада смены старшего машини
ста тов. Шурутина, работающая 
на козловом кране.

За результаты, достигнутые в 
мае и июне, коллективу конторы 
присуждено первое место в сорев
новании и переходящее Красное 
знамя отделения дороги.

И. Купленский,
секретарь партийной 

организации.

М О Щ Н Ы Й  Т УРБО ГЕН ЕРА Т О Р
Ленинград. В предстоящем 

семилетии коллектив завода 
«Элевстросила» имени С  М. Ки 
рова почти в четыре раза уве
личит выпуск турбогенерато
ров разных мощностей. Будут 
созданы новые типы электри
ческих машин и аппаратов, от
вечающие последним требова
ниям народного хозяйства. В 
настоящее время в цехе турбо
генераторов готовится к ис
пытаниям одна из таких ма
шин с форсированным охлаж
дением мощностью 100 тысяч 
киловатт. В  отличие от ранее 
выпущенных новый турбогене
ратор обладает лучшими техни
ческими данными, имеет мень
шие габариты и вес.

НА С Н И М КЕ: фрезеровщик 
В. В. Парамонов обрабатывает 
скосы ротора турбогенератора 
мощностью 100 тысяч киловатт.

Фото П. Федотова.
(Фотохроника ТАСС).

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ 

Когда кончится спячка?
На поселке шахты Лг 3 клуб 

длительное время находился в 
полном запустении. Зимой в этом 
неприглядном помещении кое-как 
ютилась молодежь. Обычно раз
влекались танцами.

Три месяца клуб совершенно 
бездействовал. Сейчас клуб пере
веден в новое хорошее помеще
ние. Но работа от этого не улуч
шилась. Спячка продолжается, 
когда она кончится, неизвестно.

И. Давыдов-
ОТ РЕДАКЦИИ:
На поселке шахты № 3 и 4-го 

участка есть много молодежи: и 
горняков, и строителей. Но в клу
бе никакой политико-воспитатель
ной и культурно-разъяснительной 
работы не рроводится,

Удивительно, как можно ми
риться с таким положением, когда

единственно доступным «развле
чением» для молодых людей ста
новится стакан вина?

Чье это дело наладить клуб- 
ную работу? В первую очередь 
самой молодежи, комсомольских 
организаций шахты и стройуправ
ления. Это их дело организовать 
художественную самодеятельность, 
проводить вечера и другие меро
приятия.

Но есть и другая сторона дела. 
Ни рудком профсоюза (тов. Ревя- 
кин), ни партком рудника (тов. 
Шаталов) не проявляют никакого 
интереса к тому, чем занимается 
молодежь, как она отдыхает, ка
ковы ее культурные запросы.

Надо, в конце концов, оживить 
работу клуба, организовать кул^-_ 
турно-массовую, воспитательную 
работу среди молодежи.

И З  н а ш е й  П О Ч ТЫ
+  — ГРА Н Д И О ЗН О Е соору

жение Куйбышевской гидроэлек
тростанции имени В. И- Ленина 
поражает своим величием и мощ
ностью, — рассказывает инженер- 
эконо-мист цеха №  37 комбайно
вого завода тов. Друкман. Груп
па работников электроцеха заво
да побывала здесь на днях. 
Экскурсовод ознакомил их с 
историей строительства гидро
электростанции. Осмотрев внеш
ний вид здания, электрики пере
шли в машинное отделение, где на 
макете одного агрегата познако
мились с принципом работы ма
шины. Побывали комйайнострои- 
тели и на плотине, полюбовались 
просторами Куйбышевского мо
ря.

Общественный смотр механизации и автоматизации производства  >•

СОВЕРШЕНСТВУЕМ ТЕХНОЛОГИЮ
Исторический XXI съезд КПСС 

поставил перед работниками тя
желого машиностроения грандиоз
ные задачи.

Нашему заводу в семилетке 
предстоит более чем в три раза 
увеличить объем выпускаемой 
продукции по сравнению с 1958 
годом при некотором увеличении 
механосборочных мощностей. Ос
новой повышения производитель
ности труда и увеличения выпу
ска продукции является создание 
на заводе . высокопроизводитель
ных технологических процессов.

На заводе проделаны и ведутся 
работы по созданию передовой тех
нологии производства. При разра
ботке конструкции углеразмоль
ной мельницы Ш-50 производи
тельностью 50 тонн угля в час 
конструкторы в содружестве с

технологами пошли на упрощение 
конструкции. Они отказались от 
болтового— фланцевого соединения 
торцевых стенок с барабаном, 
заменив его сваркой. Торцевые 
стенки привариваются непосред- 
ственно к барабану глектросвар- 
кой. При таком решении вопроса 
отпала необходимость в двух 
фланцах, которые делались из ли
ста толщиной 70 миллиметров, в 
болтах и гайках, что позволило 
снизить трудоемкость почти на 
380 нормо-часов.

При изготовлении трубной мель
ницы 2,6x13 (диаметр 2600 мм 
и длина 13.000 мм.) трудоемки
ми по затратам оказались опера
ции: сварка корпуса барабана, 
разметка и сверление 996 отвер
стий по поверхности корпуса ба
рабана для крепления брони, об

работка деталей йлицевой муфты.
Имеющееся в наличии оборудо

вание, занятое на обработке ука
занных операций, не обеспечива
ло выполнения программы по 
трубным мельницам. Для «рас
шивки узких мест» технологами 
совместно с рабочими был создан 
более совершенный технологиче
ский процесс по сравнению с тех
нологическим процессом завода 
«Сибтяжмаш», который ранее из
готавливал эти мельницы.

Была внедрена автоматическая 
электросварка подварочных и ос
новных швов барабана. Это дало 
увеличение производительности 
труда в три раза и улучшение ка
чества сварки. Разметка отвер
стий по поверхности корпуса ба
рабана — очень трудоемкий про
цесс и, не имея специальных до-

♦  — ПЛОХО доставляются га
зеты подписчикам Заводского по
селка, —  сообщает в своем пись
ме в редакцию тов. Лисин. — За 
полгода я недополучил десять 
номеров «Куйбышевского желез* 
нодорожника» и шесть «Красно
го Октября». Объясняется это 
плохим контролем со стороны на-, 
чальника почтового отделения 
тов. Мордовкиной.

♦  — ПРОШ ЛО полтора меся
ца с момента сдачи в эксплуата
цию дома №  28 по Совхозной 
улице. Но дом до сих пор не ра
диофицирован, — жалуются т.т. 
Дмитриев, Антонов, Гулякова.

Тринадцать семей новоселов 
лишены удовольствия послушать 
последние известия или хороший 
концерт.

рогостоящих приспосоолении, раз- 
метку На разметочной плите вооб
ще выполнить нельзя.

Работники отдела главного тех
нолога совместно с технологами 
цеха № 5 внедрили разметку от
верстий на корпусе барабана не
посредственно на токарном станке.

Для сверления отверстий по 
разметке радиально-сверлильный 
станок был поднят и установлен 
на специальных кубарях. Сейчас 
технологи идут по пути ускорения 
сверлильной операции. Для этой 
цели проектируется передвижная 
платформа, на которой будет ус
тановлен радиально-сверлильный 
станок. Платформа будет иметь 
перемещение вдоль оси корпуса 
барабана, а сам барабан будет 
иметь вращение вокруг своей оси.

Долбление шлиц шлицевого ва
ла также весьма трудоемко. 
Имеющиеся долбежные станки не 
обеспечивали выполнения про
граммы. Тогда по предложению 
расточников цеха № 3 внедрили



Передовики семилетки

Всегда впереди
Протяжный, сразу покрывший 

уличный шум деповский гудок 
оповестил об окончании смены. 
Группами и в одиночку потяну
лись к выходу паровозники стан
ции Сызрань 2-я.

Только Николай Данилевский 
не уходит. Уже не первый вечер 
остается^он в депо после своей 
смены. Молодой слесарь осваи
вает вторую профессию. Низко 
наклонившись над станком, он 
внимательно следит за его рабо
той.

Четырнадцатилетним парень
ком Николай поступил учиться в 
железнодорожное училище. Бы
стро пролетели два года учебы.

Училище Николай закончил с 
похвальным листом. Это была 
первая благодарность за его труд 
и настойчивость. Впереди откры
валась самостоятельная трудовая 
жизнь.

— Будет на твоем пути не 
только хорошее, будут и трудно
сти, но ты, Николай, никогда не 
пасуй перед ними, будь волевым 
человеком, — напутствовал ста
рый мастер.

И, правда, не все шло гладко 
поначалу, не хватало опыта, на
выков в работе. Но Николай не 
отчаивался. Он внимательно при
сматривался к работе старших 
товарищей, опытных передовиков 
производства, старался делать 
все так, как они. Нередко, чтобы 
выполнить задание, задерживал
ся и после смены.

Со временем о Николае заго
ворили в депо, как о хорошем 
производственнике. Он стал на
много перевыполнять сменные за
дания. Его повседневной нормой 
выработки стало 180— 200 про
центов-

За успехи в труде обком 
ВЛКСМ наградил Николая Дани
левского Почетной грамотой. А 
вскоре он был принят в ряды 
Коммунистической партии.

— Я уверенно даю тебе реко
мендацию, знаю, что ты достоин 
этого, — говорил ему старый

коммунист тов. Голов.— Но как 
с коммуниста с тебя и спросится 
многое: ты должен не только сам 
хорошо трудиться, но и других 
увлекать, быть дЛя них приме
ром.

Николай об этом никогда не 
забывает. Став коммунистом, сле
сарь Данилевский с еще боль
шей творческой активностью при
лагает свои силы в труде. В это 
время в нем появилась еще одна 
положительная черта — творче
ские поискй нового, рационализа
торство.

Вместе с бригадиром цеха Вер
ховым Николай внес интересное 
рационализаторское предложение. 
Много неурядиц в работу паро
возников вносили масляные дом
краты. Они зачастую выходили из 
строя.

— А что если в насосах по
ставить специальные пружины 
для гарантированной отсечки? 
Клапаны тогда лучше будут ра
ботать, — поделился с в ое й  
мыслью с бригадиром Николай.

Тот одобрительно отнесся к 
предложению слесаря. Верхов со 
своей стороны предложил увели
чить отверстия, ведущие в каме
ру насоса. Теперь насосы, рекон
струированные ими, работают 
четко, бесперебойно.

Своим опытом Николай охот
но делится с товарищами. Он по
мог в совершенстве овладеть сле
сарным делом молодому рабоче
му Владимиру Садовникову. Ча
стенько задерживается Николай 
и у рабочих мест других слеса
рей, чтобы показать, как пра
вильно обработать ту или иную 
деталь.

С каждым годом в депо появ
ляется новая техника. Николай 
видит, что старого багажа знаний 
для этого недостаточно. В этом 
году Данилевский закончил 9-й 
класс в школе рабочей молоде
жи. После десятилетки он меч
тает поступить в институт же
лезнодорожного транспорта.

В, Колотырина.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИИ

.Дебошир должен Оыть наказан4
Под таким заголовком в газете 

от . 16 июня была помещена за
метка тов. Качаевой. В  ней под
нимался войрос о единых требо
ваниях милиции и дружинников 
к нарушителям общественного по
рядка. Как сообщает заместитель 
начальника горотдела милиции 
тов. Галкин, этот факт был про-

. предварительное фрезерование 
шлиц на расточных станках. При
пуск под долбление стал меньше. 
В конечном итоге технологический 
цикл изготовления шлицевого ва
ла сократился в 1,5 раза.

Основная продукция завода — 
шаровые мельницы — требует 
большого объема зубофрезерных 
работ. Имеющееся оборудование 
не обеспечивало выполнения про
граммы, и мы вынуждены были 
пользоваться услугами других 
предприятий. Работники завода 
предложили использовать станок 
модели КУ-11. Специально скон
струированные силовые головки 
позволили вести фрезерование 
зубьев венцов шаровых мельниц 
на этом станке- В результате мы 
отказались от услуг других заво
дов, отпала необходимость в при
обретении второго зубофрезерного 
Станка. Эти мероприятия дают в 
год 350 тысяч рублей экономии.

В условиях единичного и мелко
серийного производства прогрес-

верен. Установлено, что он дейст
вительно имел место. Но при 
дальнейшей проверке сигнала тов. 
Качаевой выяснено, что дебоши
ром являлся не Самошин, а Гу
ляев. За нарушение общественно
го порядка гр. Гуляев осужден 
на 15 суток.

сивным методом' организации про
изводства является метод группо
вой обработки деталей. Смысл это
го метода заключается в том. что 
оказывается возможным разде
лить отдельные детали и узлы 
аналогичные по конфигурации, но 
отличающиеся размерами, на груп
пы и организовать участки обра
ботки их с замкнутым технологи
ческим циклом. Опыт Уралмашза- 
вода в специализации цехов и соз
дании участков с законченным 
производственно - технолог и ч е- 
ским циклом убедительно показы
вает, что такие формы организа
ции производства весьма эффек
тивны.

На нашем заводе в этом на
правлении уже сделаны некото
рые шаги. В цехе Л1: 3 организо
вано два механических участка с 
замкнутым технологическим цик
лом для групповой обработки де
талей роликоопор ленточных кон
вейеров — участок обработки 
вкладышей и труб роликоопор и

К и р п и ч  

сверх плана
Ежедневно автомашины совер

шают десятки рейсов с кирпично
го завода на строительные пло
щадки треста Л! 4.

Кирпичу не дают возможности 
залежаться: немного остынет — и 
тут же грузят в автомашины. 
Строители требуют больше кирпи
ча.

Коллектив кирпичного завода с 
большим подъемом борется за 
выполнение обязательств, приня
тых в ответ на Обращение июнь
ского Пленума ЦК КПСС. За б 
месяцев на заводе сформовано 
4.300 тысяч штук кирпича-сыр
ца — на 800 тысяч штук больше 
плана. Из них около двух миллио
нов уже обожжено. По обжигу 
кирпича задание перевыполнено 
на 50 тысяч штук.

В июне лучших результатов в 
выполнении социалистических 
обязательств добилась смена № 1 
(мастер тов. Сорокин). Впереди 
идет она и в июле-

В заготовитель
ном цехе паровоз
ного депо станции 
Сызрань 2-я рабо
тает слесарем В. Я. 
Ненашев. Ежеме
сячно он выраба- 

. тывает норму на 
150— 160 процентов. 
Слесарь владеет и 
специал ь н о с т ь ю 
строгальщика.

Недавно один из 
с т р о г а л ь щ и к о в  
находился в отпу
ске, другой забо
лел. Тогда за ста
нок стал Ненашев.

НА СН И М КЕ: 
В. Я. Ненашев.

Фото А. Шувалова.

В человеке все должно быть прекрасно
В цехе Виктора уважали за 

начитанность, знания. Чксто в 
обеденный перерыв он с увлече
нием рассказывал товарищам о 
глубоководных животных, леж- 
планетных сообщениях, доступно 
и красочно говорил о полимерах 
и перспективах развития хими
ческой промышленности.

На его абонементе в городской 
библиотеке числилась не одна 
сотня прочитанных книг. Виктор 
собирает свою собственную биб
лиотеку.

Хороший парень, готовится 
поступать в вуз, но одно в нем 
вызывает у всех недоумение: пот 
чему Виктор неряшлив, почему 
его можно видеть небритым, в 
неглаженых брюках, с беспоря
дочной шевелюрой?

— Да разве это главное в че
ловеке? — удивленно отвечал 
Виктор тем, кто указывал ему 
на недостатки. — Главное, — 
поучал он, — «душа» человека. 
Человек должен стремиться к 
свету, знаниям, а тряпки — 
ерунда!

Так ли это? Разумеется, нет.
Понятие о культуре очень 

широко — от умывания лица до 
последних высот человеческой 
мысли. Эти мудрые слова при
надлежат Михаилу Ивановичу 
Калинину, отдавшему миого сил 
воспитанию советской молодежи.

И неправ Виктор, когда он не 
заботится о евоей прическе, 
одежде, культурном внешнем об
лике.

Одинаково неправы и те, кто 
внешнюю красоту превращает в 
самоцель. Миша Ц. работает ря
дом с Виктором. Он аккуратен,

костюм у него всегда тщательно 
отутюжен. Но о Михаиле не ска
жешь, что он культурный чело
век.

Девушки говорят о нем так:'
— Миша очень груб. На тан

цы не приглашает, а хватает за 
руку и тащит на танцплощадку. 
Сделаешь ему замечание о не
тактичности, а он с издевочкой 
отвечает: «Я человек рабочий, 
простой».

Можно ли согласиться с Ми
хаилом? Нет, конечно. Правила 
хорошего тона не есть что-то на
думанное, чуждое рабочему чело
веку. Хорошим манерам учитесь 
у старых рабочих. Присмотритесь, 
как вежливо, уважительно при
ветствуют они друг друга!

Виктор и Михаил считают себя 
культурными людьми. Не в обиду 
будет им сказано, далеки они 
еще от настоящей культуры!

Человек будущего коммунисти
ческого общества создается се
годня. Поэтому мы должны резко 
осуждать проявления чуждой нам 
морали, неуважение к обществу, 
к коллективу.

Опоздание на собрание, невы
полнение обещания, грубость по 
отношению к товарищу, старшим 
несовместимы с правилами со
циалистической культуры.

Бывает так, что на предприя
тии, на работе человек тактичен, 
вежлив, предупредителен. А до
ма он — эгоист и деспот. Окри
ки, брань, резкие приказания — 
вот и все, что слышит от него 
жена, дети. И когда люди узнают 
об этом, удивляются:

участок обработки кронштейнов 
роликоопор.

Приведу пример экономической 
целесообразности организации та
ких участков. На участке обра
ботки вкладышей и труб по перво
начальному технологическому про
цессу норма на двух токарных 
операциях была 1 час 45 минут. 
После разделения двух операций 
на пять операций, норма токар
ной операции стала 50 минут. При 
полном обеспечении участка осна
сткой будет достигнута проектная 
норма — 30 минут.

Выгода очевидна как с точки 
зрения организации и планирова
ния, а также с точки зрения уве
личения производительности труда 
и повышения качества.

Наряду с этим групповой метод 
дает возможность применить про
грессивную оснастку: пневмо- и 
гидрозажимные приспособления; 
многолезвийный комбинированный 
инструмент.

В настоящее время технологи за

вода и бригада Всесоюзного про
ектно-технологического Москов
ского института ведут подготовку 
документации для перехода на 
групповой метод.

Взяв социалистическое обяза
тельство по досрочному заверше
нию семилетнего плана, коллек
тив завода с большим вооду
шевлением работает над созда
нием совершенной технологии про
изводства. В настоящее время 
отдел главного технолога ведет 
большую работу в цехе X» 1 по 
созданию цеха с замкнутым техно
логическим циклом по выпуску 
роликоопор тяжелых ленточных 
конвейеров, который должен ра
ботать на полную мощность к кон
цу 1959 года.

Проводится подготовительная 
работа по освоению новых из
делий, которые завод должен ос
воить в текущем семилетии.

А, Егоров, 
главный технолог завода 

тяжелого машиностроения.

— А ведь на работе-то? Куль
турнейший, обходительнейший 
человек...'

Активным проявлением вежли
вости является предупредитель
ность, внимательность, готов
ность прийти на помощь друго
му. Мужчина уступает место 
женщине в автобусе, в помеще
нии; младший уступает место 
старшему и т- д.:

...В автобус входит старушка 
с внучком. йму лет 9— 10, Он 
сразу же бросается к сиденью, А 
бабушка осталась стоять,

-— Вы сами сядьте, — гово
рят ей пассажиры, —= а он пусть 
постоит,

— Спасибо, не беспокойтесь, 
нам ехать недалеко,

Плохую «услугу» делает ба
бушка внучку. Разве так научит 
она его уважать старших?!

Человек, строящий светлый 
мир коммунизма, должен быть 
прекрасен душой и телом,

С. Подольский,
учитель.

-  ♦  -  
КОРОТКИЕ СИГНАЛЫ

♦ На почте Кашпиррудника шн 
строены две кабины для телефон
ных переговоров. Но пользоваться 
ими нельзя, так как до сих пор 
не установлены телефонные аппа
раты,

В. Краснов.

♦ На деревьях в газоне около ки
нотеатра «Художественный» мно
го сухих ветвей. Сучья торчат во 
все стороны, того и гляди по
рвешь костюм или оцарапаешься 
о них.

Нужно привести в порядок каж
дое дерево-

В. Моров.

♦ Молодежь завода тяжелого ма
шиностроения любит музыку, тан
цы. К сожалению, при заводском 
клубе нет летней танцевальной 
площадки. Пора бы решить во
прос о ее строительстве-

Г. Седова.

♦ После дождей на перекрестке 
улиц Новой и Красноармейской 
образуется большая грязная лужа, 
в которой застревают машины. 
Чтобы ее ликвидировать, нужно 
завалить землей выбоины на до
роге. сделать сток от водоразбор
ной колонки в сторону кювета.
А также следовало бы завалить 
и овраг на улице Новой, который 
в течение нескольких лет мешает 
жителям.

И. Олухов,
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Ш еж дупарадны м  обзор
П Е РЕ ГО В О Р Ы  В Ж Е Н Е В Е  
ВО ЗО БНО ВИ ЛИ СЬ

13 июля, после трехнедельного 
перерыва, в Женеве возобновило 
свою работу совещание минист
ров иностранных дел. Простые 
люди, широкие круги обществен
ности во всех странах высказы
вают пожелания, чтобы перегово
ры между представителями СССР, 
США, Англии, Франции, а также 
Германской Демократической 
Республики и Западной Германии 
увенчались положительными для 
дела мира результатами. Для та
ких пожеланий имеются тем 
большие основания, что первая 
часть совещания показала воз
можность достижения соглашения 
между его участниками. Для то
го, чтобы женевские переговоры 
закончились успешно, нужно, 
чтобы их западные участники 
подходили бы к решению вопро
сов не с позиций силы, а с пози
ций разума, учитывая реально 
сложившиеся условия и интересы 
всех участников совещания.

Сов,етская делегация в ходе 
первого этапа совещания сделала 
все от нее зависящее, чтобы най
ти взаимоприемлемую основу для 
заключения мирного договора с 
Германией и нормализации обста
новки в Западном Берлине. Сове
щание, как известно, было пре
рвано вскоре после того, как 
СССР внес новые предложения, 
касающиеся временного урегули
рования положения в Западном 
Берлине и создания общегерман
ского комитета из представителей 
ГДР, и. Западной Германии для 
подготовки германского мирного 
договора и воссоединения Герма
нии. Французская газета «Либе- 
расьон» подчеркивала: эти совет
ские предложения «открыли дуть 
к соглашению; они проникнуты 
духом сотрудничества и искрен
ним желанием добиться успеха 
по обсуждаемым вопросам».

Западные державы еще не да
ли ответа на новые советские пред
ложения. Они настояли 20 июня 
на перерыве в работе совещания, 
чтобы, как писала одна американ
ская газета, «согласовать свои 
точки зрения». Народы ныне зада
ют вполне резонйый вопрос: ис
пользовали ли западные державы 
Этот перерыв для того, чтобы здра
во подойти к советским предложе
ниям, отрешиться от попыток 
односторонних требований, затруд
няющих достижение договоренно
сти?

Дальнейший ход переговоров 
даст ответ на этот вопрос. Пока 
же можно сказать, что на Запа
де, по выражению английской 
газеты «Рейнольдс Ньюс», «от

нюдь не наблюдается единства в 
отношении «перспектив Жене
вы». Что касается, например, Анг. 
лии, то недавние прения в анг
лийском парламенте по внешне
политическим проблемам показа, 
ли наличие в этой стране широ
кого движения за успешное завер
шение женевских переговоров.

Как и прежде, главным против
ником какого-бы то ни было со
глашения на Женевском совеща
нии выступают западногерманские 
милитаристы и реваншисты во 
главе с канцлером Аденауэром. 
Позиция правящих кругов Ф Р Г  
показывает, что они явно хотят 
обострения «холодной войны».

Обращают на себя внимание и 
некоторые действия американско
го правительства, отнюдь не пре
следующие цели улучшения меж
дународной обстановки. В  частно
сти, ничего общего с такими целя
ми не имеет недавнее заявление 
государственного департамента 
СШ А по вопросам советско-аме- 
риканской торговли. В  нем выра
жается намерение определенных 
американских кругов сделать все 
возможное, чтобы не допустить 
какого-либо улучшения торговых и 
иных отношений между СССР и 
США. Более того, нашу страну 
государственный департамент рас
сматривает как «потенциального 
(то есть возможного) врага». В 
специальном заявлении ТАСС в 
связи с этим подчеркивается, что 
подобного рода заявления по ад
ресу ССОР допускаются в тот мо
мент, когда правительства СССР 
и СШ А совместно участвуют в ра
боте Женевского совещания мини
стров иностранных дел, призванно
го внести определенную разрядку 
в международные отношения, в 
том числе в отношения между 
СССР и США. «Разговоры о «по
тенциальном враге», — говорится 
в заявлении ТАСС, —  служат 
только одному —  разжиганию не
доверия между СССР и США, 
обострению «холодной войны».

Советский Союз, все миролюби
вое человечество борются за до
стижение прямо противоположных 
целей —  за установление доверия 
между всеми странами, за разряд
ку напряженности и упрочение 
мира. Народы горячо приветству
ют стремление Советского Союза 
всячески содействовать достиже
нию необходимых положительных 
результатов на совещании мини
стров в Женеве. Мы, сказал гла
ва Советской делегации А. А. Гро- 
мыко по прибытии в Женеву, хо
тели бы, чтобы совещание минист
ров иностранных дел послужило 
началом настоящего потепления 
все еще холодной международной 
атмосферы и способствовало бы

принятию радикальных решении 
по злободневным нерешенным 
международным вопросам на пред. 
стоящей встрече глав прави
тельств.
СОВЕТСКО-ЭФИОПСКАЯ  
Д Р У Ж Б А  СТАЛА  
ЕЩ Е  П РО ЧН ЕЕ

В течение двух недель, с 29 ию
ня по 13 июля, в СССР находился 
с государственным визитом Импе
ратор Хайле Селассие I, глава 
дружественного нам африканско
го государства Эфиопии. Его пре
бывание в нашей стране вылилось 
в яркое свидетельство сердечных 
чувств, которые питают советские 
люди к эфиопскому народу. Друж
ба между Советским Союзом и 
Эфиопией сложилась уже давно. 
Как отметил товарищ Н. С. Хру
щев, большую роль в деле сбли
жения наших стран сыграла осво
бодительная борьба советского и 
африканского народов против фа
шистских захватчиков. В  ходе вто
рой мировой войны народ Эфио
пии в сражениях против итало- 
фашистских захватчиков отстоял 
свою независимость.

Во время визита в СССР Импе
ратор Хайле Селассие I обсудил 
с советскими руководителями ши
рокий круг вопросов, затрагиваю
щих как эфиопско-советские отно
шения, так и международные во
просы. По вqeм этим вопросам 
между правительствами обеих 
стран выявилось полное взаимо
понимание.

Во время пребывания в нашей 
стране эфиопских высоких гостей 
были подписаны торговое и эконо
мическое соглашения между СССР 
и Эфиопией. СССР согласился 
предоставить Эфиопии долгосроч
ный кредит в размере 400 миллио
нов рублей под низкий процент с 
целью развития промышленности 
и сельского хозяйства. Товарообо
рот между СССР и Эфиопией 
значительно возрастет. Наша стра
на будет вывозить в Эфиопию ма
шины, оборудование, нефтепродук
ты и другие товары. Эфиопия бу
дет продавать Советскому Союзу 
кожу, масличные семена, земля
ной орех и т. д. Достигнута также 
договоренность о дальнейшем раз
витии культурных связей между 
СССР и Эфиопией.

В совместном советско-эфиоп- 
ском коммюнике выражается уве
ренность, что в результате пере
говоров и установившихся друже
ственных контактов между главой 
эфиопского государства и совет
скими руководителями отношения 
между двумя странами и их наро
дами будут еще больше укреп
ляться и развиваться.

В. Харьков.
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На Волге. Фотоэтюд А. Шувалова.
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Вручение медалей „За освоение
целинных земель

В прошлом году по призыву 
партии и правительства большая 
группа сызранских комсомольцев 
выезжала в Казахстан на уборку 
целинного урожая.

Условия были не из легких, 
подчас не хватало самого необхо
димого, но наши земляки труди
лись самоотверженно. Большое 
мужество и подлинный героизм 
проявили сызранцы во время по
жара, когда огонь, возникший 
ночью в степи, угрожал хлебу. С 
одеялами и лопатами боролись 
комсомольцы с пожаром, спасая 
тысячи пудов хлеба.

За самоотверженный труд две
надцать сызранцев Указом Прези
диума Верховного Совета СССР 
награждены медалью «За освоение 
целинных земель». Среди награж
денных четыре комсомольца Ёаш- 
пиррудника: проходчик подготови
тельного участка Анатолий Жел- 
тов, шофер Евгений Шеховцов, 
мельник обогатительной фабрики 
Юрий Моисеев, Юрий Моисейкин.

На днях в летнем клубе «Шах

тер» состоялось вручение меда-* 
лей молодым горнякам. Торжест
венное собрание открыл секретарь 
комитета комсомола Валентин Куч 
зин.

Первый се«ретарь горкома 
ВЛКСМ тов. Кулемин поздравил 
награжденных и пожелал им на 
любом участке трудиться так же 
хорошо, как трудились они на 
целине.

Один за другим на сцену под
нимаются Евгений Шеховцов, 
Юрий Моисеев, Анатолий Желтов, 
Юрий Моисейкин. Тов. Кулемин 
вручает им медали. Героев дня 
приветствуют пионеры. Они пре
подносят им большие букеты цве
тов.

От имени награжденных, слово 
берет Юрий Моисейкин. Он горя
чо и взволнованно благодарит 
родную партию и правительство 
за высокую награду, обещает и 
в дальнейшем трудиться1 также 
самоотверженно на любом участ
ке, куда ни пошлют его комсомол, 
партия.

ДЕМ О Н СТРАЦИ Я Д О КУМ ЕН ТА Л ЬН Ы Х  
Ф И Л ЬМ О В ВО Д В О Р Е

Долгое время на улице Рабочей, 
в районе ликероводочного завода, 
не было уличного комитета.

Недавно здесь создан уличный 
комитет.. В  него вошли пенсионе
ры, офицеры в отставке т.т. Сары- 
чев, Кадочников и другие. Предсе
дателем уличного комитета избран 
преподаватель средней школы №  6 
тов. Романенко. /

С первых же дней уличный ко
митет взял под контроль санитар

ное состояние дворов, уход, за зе
леными насаждениями.

Кроме того, уличный комитет 
организует интересные мероприя
тия. Недавно, например, по его 
инициативе во дворе домов № 62, 
№ 64 был организован просмотр 
документального фильма об атом, 
ной энергии.

Н. Савельев.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.
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и вечером

КУЙБЫШЕВСКОГО ДРАМТЕАТРА

« М О Я  С Е М Ь Я  »
Драма в 3-х действиях

Начало спектаклей: утром в 12 часов, вечером в 8-30.
Билеты продаются в кассе летнего театра с 12 час. до 

8 час. вечера.

С Ы ЗРА Н С КИ И  М АШ И Н О СТРО И ТЕЛЬН Ы Й  Т ЕХН И КУМ
О Б Ъ Я В Л Я Е Т .

дополнительный прием учащихся на 1-е курсы вечернего отделения 
в группы со сроком обучения 5 лет на базе 7-ми классов и со 

сроком обучения 3 года на базе 10-ти классов по специальностям: 
«Контрольно-измерительные приборы»,

«Обработка металлов резз нием».
Правила приема — общие для техникумов.
Занятия будут проводиться в поселке ремонтно-механического 

завода или Заводском.
За справками обращаться и заявления подавать в техникум 

или отделы кадров ремонтно-механического и нефтеперерабатыва
ющего заводов и в Кашпирское рудоуправление.

Продолжается также прием заявлений на дневное и вечернее 
отделения техникума.

(3-2).

На экранах города:
«ХУД О Ж ЕС ТВЕН Н Ы Й ». 

«Тени ползут». Нач. в 9, 10-50,
12-40, 2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Первый экзамен».
Начало в 10, 12, 2, 4, 6, 8, 10.

И М ЕНИ  Л ЕН И Н С КО ГО  КО М 
СОМОЛА. «Закон моря». Нач. в
10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «Моя жена хочет 
петь». Нач. в 3-30, 5-30, 7-30, 9-30.

СЫ ЗРАН СКО М У
КОМ БАЙ НОВОМ У

ЗАВО Д У
требуются квалифицированные 
токари, фрезеровщики, кузнецы 
не ниже 4-го разряда.

О РС’у СЫ ЗРАН СКО ГО  
О ТД ЕЛЕН И Я

требуются на работу: 
плотники, грузчики, заведую

щий магазином на линию, 
лоточница промтоваров.

Справиться: 1-я Вокзаль
ная, 3. Отдел кадров.

(2- 1).

С ТРО Й УП РА ВЛ ЕН И Ю  № 1 
СТРО И ТЕЛЬН О 

М О НТАЖ НО ГО  ТРЕСТА №4
требуются: 

плотники, бетоно-монтажники, 
бетонщики, землекопы, 

каменщики, арматурщики.
Оплата труда — сдельная.

Обращаться по адресу: 
г. Сызрань, автобусная оста
новка РМЗ-1, стройуправление 
№  1, телефон № 2-34, отдел 
кадров.

(5-2).

АРТЕЛИ  «БЫ ТО ВИ К»
требуются плотники, печники, 

стекольщики.
Справиться: Ульяновская, 

№ 34. Правление артели. 
( 2- 1).______________ _____________

Считать недействительной
фактуру №  379 от 11 апреля 
1959 года, выданную гортопом 
на 5 куб. метров дров на имя 
Варнакова Дмитрия Василье
вича.

Считать недействительной
фактуру №  3292 на 6 м3 дров, 
выданную Сызранским горто
пом на имя Тормасова В. П., 
на сумму 216 руб.

ЗАВОДУ П И Щ ЕВЫ Х  
КО Н ЦЕНТРАТОВ

требуются 
наладчики на автоматы 

5—6 разряда.
Обращаться в отдел кадров. 
(3-2).______________________

ЗАВО Д У П И Щ ЕВЫ Х  
КОНЦЕНТРАТОВ

требуются 
грузчики, заведующий АХО.
Обращаться: Урицкого, 2-, 
Отдел кадров.
(3-2).____________________ __

СТРО И ТЕЛЬНО 
М ОНТАЖ НОМ У  
ПО ЕЗДУ № 168

требуются: 
разнорабочие, каменщики, 

рабочие пути.
Обращаться: г. Сызрань, 

6-й километр, отдел кадров, 
СМП-168.

Шаклейн Алевтина Степановна, про 
живающая в г. Сызрани, ул. Баумана 
64, возбуждает дело о расторжении 
брака с Шаклейн Игорем Григорье 
вичем, проживающим в г. Сызрани 
Лодочный переулок, 18.

Дело подлежит рассмотрению в на 
родном суде 2-го участка города Сыз 
рани.

Емельянов Юрий Александрович 
проживающий в Сызрани, Калини 
на, 5, возбуждает дело о расторжении 
брака с Емельяновой Марией Степа 
новной, проживающей в Сызрани, Со 
ветская, 114, квартира 28.

Дело подлежит рассмотрению в на 
родном суде 1-го участка г. Сызрани

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни — 2-95, культуры и быта —
промышленно-транспортного — 4-28, секретариата — 6-38.
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